

CHARLA DEL ATLETA DAVID MORCILLO



Los días 14 y 15 de octubre nos visitó el atleta dombenitense David Morcillo, quien, dentro del Programa “El deporte es vida, ¡únete a vivir!” pretende fomentar la actividad física y el deporte. Impartió sendas charlas a los alumnos de 3º y 1º de ESO



respectivamente.

David Morcillo es uno de los jóvenes atletas más consagrados en la actualidad en Extremadura y a nivel Nacional, especializado en la prueba de 3000 obstáculos. Pertenece al Club Playas de Castellón, uno de los principales equipos en el panorama nacional e internacional, con el que ha

logrado dos Campeonatos de Europa de clubes. En su currículum también destacan un Campeonato del Mundo Escolar (Estonia), el 11º puesto en los Juegos Olímpicos de la Juventud (primer europeo) de Singapur, Seis veces Campeón de España en diferentes categorías y otros muchos logros a nivel regional, nacional e internacional, formando parte



de la Selección Española en varias ocasiones.

En la charla, David les contó a nuestros alumnos cómo ha sido su vida, tanto personal como deportiva, desde que a los 14 años se marchó a Castellón becado para compaginar estudios y entrenamientos. Aparte de hablar de sus éxitos deportivos, amistades surgidas a lo largo de estos años y las múltiples experiencias vividas, David intentó motivar a los niños incidiendo sobre los aspectos positivos para la vida y la salud de la práctica de la actividad física, a nivel recreativo e incluso de los deportes a nivel más competitivo, aunque no sea al más alto nivel como es su caso.



La actividad fue muy interesante. Muestra de ello fueron las numerosas preguntas formuladas por los alumnos que estuvieron interrogando a David durante más de veinte minutos cada uno de los días.

Este programa tendrá continuidad para los alumnos de 2º y 4º de ESO con la visita de otro atleta, Iván Pajuelo, que además es un ex-alumno del IES José Manzano.

Por último, hay que destacar que esta actividad ha supuesto la inauguración de nuestro nuevo salón de actos, que ha sido acondicionado durante el verano para suplir una carencia del centro en lo que a la organización de este tipo de eventos se refiere.

De la actividad se han hecho eco otros medios de comunicación de la zona. Lo podeis leer en el siguiente enlace <http://www.areadeportiva.net/index.php/futbol-2/a-correr/9010-el-atleta-david-morcillo-inicia-su-gira-de-charlas-en-el-ies-jose-manzano>

